

Colombia | Se está controlando la inflación y se está estabilizando la economía

Juana Téllez

Diario El Colombiano

La Junta Directiva del Banco de la República aumentó en 0,25 por ciento la tasa de interés de intervención en su primera reunión del 2016 y esta quedó entonces en un 6,0 por ciento tras los aumentos del 2015. La primera reflexión tras la decisión del Emisor es que se está mostrando que tenemos una institucionalidad en las decisiones económicas. Hay coherencia.

Es, al igual que lo que pasó en las últimas reuniones del año anterior, una decisión compleja pero necesaria para controlar las expectativas de inflación. Este incremento de la tasa busca adelantar la convergencia de la inflación al rango meta.

Dependiendo de los datos que se presenten en estas semanas, en la reunión de febrero el Banco podría considerar un nuevo aumento y llegar así a un 6,25 por ciento. La política monetaria seguirá dependiendo de los datos de inflación básica.

Hemos estado viendo que con todos estos aumentos de la tasa está empezando a ceder la inflación. Eso nos indica que el camino que ha elegido el Emisor es el correcto.

De esta forma se ayuda a que la economía se vaya estabilizando de forma gradual.